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------ Aos vinte e cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e treze, reuniram-se pelas vinte 

e uma horas e trinta minutos os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura 

Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto quatro – Acumulação de pontos aos trabalhadores no âmbito da avaliação de 

desempenho. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata doze, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. Foram 

assinadas todas as ordens de pagamentos. ----------------------------------------------------------------------- 

-------- Do Vice – Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com 

diversas informações sobre o concelho. ---------------------------------------------------------------------------- 

-------- Da Comissão Nacional de Eleições, enviando o mapa calendário das Operações 

Eleitorais – Eleições Gerais para os Orgãos das Autarquias de vinte e nove de setembro de dois 

mil e treze. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Comissão de Pais e alunos da EB1 de Raposa, enviando carta assinada pelos pais e 

munícipes de Raposa, a solicitar a continuação do funcionamento da Escola no próximo ano 

lectivo, carta essa que também foi enviada para as entidades competentes. ---------------------------- 

------ Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, enviando fax a solicitar 

transporte para o dia doze de junho, para as crianças do Pré-escolar participarem no encontro 

Eco-Escolas, na Barragem dos Gagos. ---------------------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido e comunicado ao agrupamento. -------------------------------------------------- 

------ Do Grupo Desportivo Raposense, Secção de Pesca, oficio a convidar o executivo para o 

almoço de Convívio Piscatório que se ira realizar no dia trinta de junho no Parque de Merenda. - 

------ Não vai estar presente nenhum membro do executivo, devia a compromissos assumidos 

anteriormente.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ De Monica Gomes, enviando email a solicitar, pin, emblema ou galhardete da Junta para a 

sua colecção. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Dado a Autarquia não possuir o solicitado, será enviado email a informar a interessada. ----- 

------ Da Organização Não Governamental para o desenvolvimento, “IBYC”, enviando 

informações sobre formação financiada pelo POPH. ------------------------------------------------------------ 

------ A Junta não vai aderir, dado já ter compromisso para as mesmas formações com a 

Empresa City Plus. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Associação Solidariedade Social de Benfica do Ribatejo, enviando email a informar 

que no dia vinte e quatro de junho, vão realizar um almoço mais propriamente um pic-nic no 

Parque de Merendas, solicitando assim a abertura daas casas de banho. ------------------------------- 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Rancho Folclórico Os Camponeses da Raposa, enviando oficio a solicitar o autocarro 

para uma deslocação a Tondela, no dia quatorze de julho. --------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Rancho Folclórico Os Camponeses da Raposa, enviando oficio a solicitar o autocarro 

para uma deslocação ao Porto Alto, no dia vinte de julho. ---------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do CAJ Raposa, enviando oficio a solicitar transporte para uma deslocação dos seus 

atletas a Vila do Conde, nos dias treze e quatorze de julho, para participarem no Campeonato 

Nacional de XCO. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do CAJ Raposa, enviando oficio a solicitar transporte para uma deslocação dos seus 

atletas, nos dias vinte e sete e vinte e oito de junho, para participarem na quinta prova do Inter-

Regional BTT, em Mangualde. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos 

– Informações. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Secretária da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que no dia dezassete de junho esteve numa reunião na Junta de Freguesia de 

Almeirim, com os elementos do CityHall e da Processo Plus, assim como com os autarcas das 

restantes Autarquias do Concelho, para uma sessão de esclarecimento sobre candidaturas para 

qualificação dos profissionais da Administração Publica Local. ---------------------------------------------- 

----- Continuou informando que as formações são gratuitas, sendo financiadas na totalidade pelo 

POPH. A Junta de Almeirim aderiu, juntamente com a de Fazendas de Almeirim e de Raposa. 

Foi preenchido um formulário com as necessidades de cada funcionário e enviado para a 

respetiva empresa --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas --------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor o décimo sexto Encontro do Idoso para o próximo dia vinte de julho com programa 

idêntico ao do ano anterior ou seja celebração da Eucaristia, atuação do Rancho Infantil Os 

Camponeses da Raposa, almoço, visita à Casa da Cultura com projecção de um filme, matinée 

e lanche para os idosos e convidados. ------------------------------------------------------------------------------ 

------ O Executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade. ------------------------------------- 

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que seja atribuída a medalha de mérito da Freguesia, a Custodio Azevedo Fidalgo 

Castelo, pelo seu percurso e vida como Professor, músico, compositor e um dos melhores 

guitarristas do País. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade. ------------------------------------- 

------ Da Secretária da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que seja atribuída a medalha de mérito da Freguesia, a Rodolfo do Rosário 

Marques Dias, pela brilhante prova de vinte e quatro horas resistência – BTT, que realizou nos 

dias onze e doze de maio, em Londres, onde se consagrou Campeão Europeu, na categoria de 

veteranos masculinos. Feito repetido passados quinze dias, em Moralzarzal, Madrid, onde 

obteve medalha de ouro, nas vinte e quatro horas Solo. ------------------------------------------------------- 

------ O Executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade -------------------------------------- 

------ Do Tesoureiro da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que seja atribuída a medalha de mérito da Freguesia, a Filipe Emanuel Dias 

Azevedo Casimiro, pelos vários prémios que já recebeu pelo projecto inovador designado 

Wayenergy, nomeadamente, ISCTE-IUL e MIT – Portugal Venture Competition, pela EDP -

 Prémio Inovação/EDP Richard Branson dois mil e onze , "Bronze Award" na edição de dois mil 

e onze, do EEP Award. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade -------------------------------------- 

------ Terminado o terceiro ponto, deu-se então início ao quarto ponto da ordem de trabalhos – 

Acumulação de pontos dos trabalhadores no âmbito de avaliação de desempenho. ----------  

------ O Dirigente Máximo do Serviço decidiu fazer constar em ata do organismo, os pontos 

acumulados pelos trabalhadores, até à presente data, no âmbito do processo de avaliação de 

desempenho, considerando a informação do respectivo avaliador. A acumulação de pontos foi 

determinada tendo por base o nº6 do artigo 47º da Lei 12-A/2008, de 27 de fevereiro, o nº 7 do 

artigo 113º da Lei 12-A/2008, de 27 de fevereiro e o nº 2 do artigo 30º do Decreto Regulamentar 

http://www.edp.pt/pt/media/noticias/2010/Pages/PremioRichardBranson2010.aspx
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nº 18/2009 de 4 de Setembro. Trabalhadora Clara Isabel Martins da Silva Augusto, total de 

pontos acumulados, dois, trabalhador Filipe Carvalho Avó, total de pontos acumulados, um, 

trabalhador José Pereira Rodrigues Garcias, total de pontos acumulados, um ------------------------- 

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e três horas, 

redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

O Secretário: 

O Tesoureiro:  


